



### **Directeur général, Fondation Michaëlle Jean**

**Edward Matwawana** a passé la majeure partie de sa carrière comme développeur économique communautaire, se concentrant sur la justice sociale, la formation, le développement des jeunes, les arts et l'éducation à l'entrepreneuriat.

Il a occupé divers postes de direction en Nouvelle-Écosse, au sein d'organismes communautaires tels que le Black United Front of Nova Scotia, l'African Nova Scotian Training Centre, le Centre for Entrepreneurship Education and Development et la Black Business Initiative. Il a poursuivi sa passion pour le développement communautaire et le renforcement des capacités à Ottawa, par l'intermédiaire du Centre catholique pour immigrants et du World Skills

Employment Centre, avant de se joindre à la Fondation Michaëlle Jean.

Edward Matwawana a siégé aux conseils d'administration et comités, de plusieurs organismes, notamment Music Nova Scotia, le Lieutenant Governor of Nova Scotia Talent Trust, le Portia White Prize, l'African Heritage Foundation, la North End Community Health Clinic, la Creighton/Guerrish Affordable Housing Association, la Brothers Reaching Out Society, le Delmore "Buddy" Daye Learning Institute et le Comité consultatif national ethnocultural du Service correctionnel du Canada.

En tant que membre fondateur et ancien président de l'African Nova Scotian Music Association, Edward Matwawana a aidé de nombreux artistes noirs à s'épanouir et à se faire connaître sur les scènes locale, nationale et internationale. Parmi les nombreux prix et nominations qu'il a reçus dans le domaine de la musique, Il a été honoré par l'Urban Music Association of Canada, qui lui a décerné un prix spécial pour son travail de promotion de la musique urbaine dans le Canada atlantique. Il a également reçu le prestigieux prix National Humanitarian Griot Awards pour son travail auprès des jeunes et dans les domaines des arts, de la justice sociale, du mouvement communautaire et de l'amélioration des systèmes éducatifs et sanitaires des pays africains.

En janvier 2009, Edward Matwawana a été présenté dans l'émission télévisée « Living Halifax » de la CBC comme l'un des héros de Halifax pour son implication dans le développement économique communautaire et l'éducation à l'entrepreneuriat, son travail auprès des jeunes en difficulté et sa contribution à la mosaïque musicale du Canada. Il est actuellement membre du conseil d'administration d'organisations telles que Mindtrust Youth Development, le Centre d'établissement, de soutien et d'orientation communautaire, et l'International Black Economic Forum. Il est également membre du conseil consultatif de la Faculté d'éducation de l'université McGill.

Fort de son travail et de son expérience, il continue d'œuvrer dans les quatre domaines qui le passionnent le plus : la jeunesse, la justice sociale, les arts et l'entrepreneuriat, quatre piliers qui définissent également la mission de la Fondation Michaëlle Jean, dont il est actuellement le directeur général.

À ce jour, la vie d'Edward Matwawana peut se résumer ainsi : « **Les vrais leaders consacrent leur énergie à former d'autres leaders** ».